
 

 

PAOLA SERIO  NATA A ROMA IL 08.01.1974  

 

LA Sarnepi è una società che ho vissuto sin da specializzanda per volere e spinta di 

uno dei suoi padri fondatori, il PROF Busoni, che ho avuto l’Onore di avere come 

Maestro fino al momento del suo pensionamento.  

 La mia attività di anestesista pediatrico è nata e si è sviluppata  all’interno 

dell’Ospedale Pediatrico Meyer di Firenze, dove ancora attualmente lavoro.  

Rappresenterebbe  per me un privilegio entrare a  far parte in maniera attiva del 

Direttivo di questa Società che mi ha visto muovere i primi passi nel settore 

pediatrico nel 2003  e a cui mi sento legata da un solido vincolo affettivo e 

professionale. 

Pur rappresentando da sempre il solo riferimento nazionale  scientificamente valido 

nel settore anestesiologico ed intensivologico pediatrico, La SARNEPI  ha vissuto 

tuttavia in questi ultimi anni  un momento di affanno: ha sofferto per la mancanza di 

nuovi iscritti e per la diaspora di alcuni vecchi soci attratti da altre società neo- 

costituite.  Ritengo quindi che uno dei principali obiettivi della SARNEPI  debba 

essere quello di puntare a reclutare nuovi iscritti,   soprattutto giovani  specialisti che  

possano in maniera entusiastica  entrare a far parte integrante della Società con 

passione, nuove idee e nuovi  progetti. Un reclutamento efficace potrebbe avvenire  

attraverso  la capillarizzazione di corsi monotematici   di anestesia pediatrica voluti e 

sponsorizzati dalla SARNEPI,  che abbiano soprattutto l’ambizione di raggiungere 

quella rete di professionisti  che quotidianamente si imbattono nella gestione del 

bambino   in ospedali generalisti.  Credo inoltre  che  la vera forza della Società possa  

essere quella di creare una piattaforma di dialogo fra i maggiori ospedali pediatrici 

italiani e con quelle realtà che rappresentano dei riferimenti pediatrici di eccellente 

rilievo pur vivendo  all’interno di ospedali  non pediatrici ,   contribuendo in tal modo 

allo sviluppo di studi multicentrici che possano,  nei prossimi anni,  dare risposte a 

tematiche ancora aperte nel bambino.  

Altro punto di forza dovrebbe essere ricercato nella costruzione di  rapporti di dialogo 

costante  con società estere come la società Europea di Anestesia, con la volontà di 

condivisione, di  confronto, di crescita scientifica .  



 

 

All’interno del consiglio direttivo  il mio contributo potrebbe essere quello di 

intensificare  il rapporto Sarnepi- Siaarti in quanto membro  del GDS delle VIE  

AEREE DIFFICILI per la sezione  pediatrica  e portare avanti  il progetto di 

revisione delle LINEE GUIDA NAZIONALI sulla gestione delle VIE  AEREE 

DIFFICILI NEL BAMBINO. 

Nel prossimo futuro inoltre,   in quanto prossima all’inizio di un rapporto di lavoro in 

Canton Ticino, della durata iniziale di due anni, spero di poter   gettare le basi di una 

collaborazione futura con la società SVIZZERA DI ANESTESIA PEDIATRICA. 

Concludo queste mie poche righe di presentazione , complimentandomi con i colleghi 

dell’attuale DIRETTIVO  per l’entusiasmo con cui stanno  svolgendo  il loro compito 

e  la professionalità e la determinazione nel raggiungimento degli obiettivi  preposti.  

 

                                                                                 Cordialmente 

                                                                                      PAOLA SERIO 

 

  


